

ein Projekt der „Rüstigen Rentner von Odernheim“



Weinbau-Museum



am Glan



Wein-Wandern



Der Weinbau in Odernheim hat eine sehr alte Tradition. So hat man unlängst am Disibodenberg, der jahrzentelangen Heimat der heiligen Hildegard von Bingen, Reste einer Rebsorte gefunden, die wahrscheinlich im Mittelalter während einer Wärmeperiode angebaut worden ist. Heute gibt es im Ort nur noch wenige Betriebe, die ausschließlich vom Weinbau leben. Diese Betriebe sind von Maschinenarbeit und Technik geprägt und haben fast nichts mehr mit der harten Arbeit im Weinberg wie vor 100 Jahren gemein.



Unser Museum zeigt mit originalen Exponaten, mit welchen Werkzeugen der Küfer gearbeitet hat, mit welchen Hilfsmitteln die Reben ausgebaut, die Trauben gelesen und eingebracht wurden. Holzfässer zur Weinlagerung und viele weitere interessante Gegenstände sind im liebevoll restaurierten Gewölbekeller zu sehen.

Wie wäre es denn mit einer Wanderung rund um Odernheim? Genießen Sie eine spektakuläre Aussicht auf unseren Ort.

Oder erforschen Sie unseren sehenswerten Ortskern.

Folgen Sie den weißen Fußspuren und informieren Sie sich an den Hinweistafeln über historische Gebäude und vieles mehr.



Das Museum ist nur nach Absprache geöffnet. Fragen Sie Ihren Vermieter oder vereinbaren Sie selbst einen Termin mit einem der Museumsbetreuer

Rolf Klor 06755-290 oder Paul-Herrmann Mohr 06755-724

Der Besuch ist übrigens kostenlos....wir freuen uns auf Sie.

V.i.S.d.P: Die „Rüstigen Rentner“, Odernheim  
Fotos und Layout: Günter Lang, Odernheim